

PAC Anzor Galang Sampaikan Pilkades Serentak 2022 di Kecamatan Galang Harus Gunakan Politik Ber Etika

JURNALIS.ID - DELISERDANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 19, 2022 - 02:27



Foto : Ketua PAC Anzor Kecamatan Galang, Muhammad Dzul Fachry

Deli Serdang - Dalam berpolitik dan berdemokrasi, setiap orang diyakini harus selalu berpegang teguh pada patokan nilai moral dan etika. Tidak cuma itu, para politisi harus mampu mendahulukan prinsip keadilan sosial dan solidaritas dan menjunjung tinggi nilai - nilai pancasila.

Sebagaimana Hal itu disampaikan Ketua PAC Ansor Kecamatan Galang, Muhammad Dzul Fachri Saat di wawancari di sela - sela kesibukannya " Sebagaimana Dalam dunia Politik, Kita Harus mampu menjunjung Tinggi Moral dan Beretika dalam berpolitik, Apalagi khususnya kepada calon - calon kepala desa yang berada di wilayah kecamatan Galang" Sampainya, Jumat (18/04).

Dzul Fachri juga menekankan besarnya harapan masyarakat terkait pemilihan kepala desa (PILKADES) bisa berdampak langsung terhadap perbaikan kesejahteraan masyarakat Akan tetapi sayangnya hal itu sampai sekarang tidak kunjung terwujud.

"Harapan masyarakat kita ini sebenarnya sederhana, begitu mereka nyoblos atau mencontreng, kesejahteraan atau kemakmuran mereka bisa menjadi lebih baik dengan pemerintahan yang terpilih. Akan tetapi pada kenyataannya yang terjadi, ada ruang yang sangat luas dan juga terkadang manipulatif, antara Pilkades dengan kesejahteraan," Tambahnya Fachri

Saat Ditanya kembali oleh awak media ini, Kepada Dzul Fachri, langkah - langkah apa saja yang akan dilalukan oleh PAC Ansor Galang Terhadap Pilkades Serentak di Kecamatan Galang Kali ini.

"Yang Pertama Kita berharap kepada seluruh Forkompimcam Kecamatan Galang, untuk benar - benar dan harus melakukan pengawasan yang sangat ketat, serta menindak tegas bagi pelanggaran pelanggaran yang terjadi dalam perhelatan pesta demokrasi masyarakat ini, jangan sampai nantinya adanya oknum - oknum menggunakan politik praktis(Money politik) Dan adanya oknum-oknum pemerintahan baik di kecamatan maupun desa yang tidak Netral terhadap pesta demokrasi tersebut,Dan tidak hanya sampai disitu, Kami dari PAC Ansor Galang, nantinya juga akan menyurati seluruh pihak elemen forkompimcam hingga ke Forkopimda Deli Serdang, Untuk nantinya harus benar - benar melakukan pengawasan yang ketat, dan Saya akan Turunkan Pasukan Banser Untuk Terjun Ke lapangan dalam proses membantu masyarakat dan ikut memantau, mengawasi perhelatan pesta demokrasi tersebut . Tutupnya. (AIS)